# THE WEEKLY NEWS OF FUTTSU-CHUO

# 世界へのプレゼントになろう Be a Gift to the World



# 「どう生きるか」諸事を見直して 実践しよう

国際ロータリー会長 K.R. ラビンドラン

2015~2016

富津中央RC会長 千葉 一利

国際ロータリー 第 2790 地区 富津中央ロータリークラブ 創立:1966/10/13 加盟承認:1966/12/12 RI D2790 FUTTSU-CHUO ROTARY CLUB Organized: Oct./13/1966 Chartered: Dec./12/1966

# №.2410 第13回例会 2015. 10. 1 曇後雨

点 鐘:千葉一利 会長

進 行:小野恒靖 副SAA ソング: 君が代、奉仕の理想

# 会長挨拶

千葉一利 会長



皆さん今日は。

先週は休ませてもらいました。榎本副会長代行 ありがとうございました。また、バンドの皆さん、吉野 地区「ふれあいの」集会への出演ご苦労様でした。 バンドもダンスも立派に活動しているのを見ますと、 たまにはお茶でも出してあげたい気持ちになりま す。

その他、演奏で応援してくれた人々への謝礼な どあるでしょう。ロータリーの為の活動です、予算化 ができるといいですね。

お話は変わりますが私の結婚は、昭和41年10 月25日です。富津中央ロータリーの誕生が、41年 10月13日、来年50年、一緒にお祝いしてもらえる

のを楽しみにしています。

先日パーキンソン病でかかっている病院の先生 から突然電話がありました。私のパーキンソン病は、 平成10年に確認されたもので、いままで17年間、 寝たきりにもならずにいる例は少ないらしく、学会の 資料にしたいというのです。次の検診を早め協力す ることにしました。

私が寝たきりにならずに、生活できているのは、 いい薬と医師の適切な治療があったからなど、いろ いろ考えられます。自分の病気への対処もあるでし ょうが、何といっても生活を共にしている妻の配慮・ 対応が大きいとおもいます。

パーキンソ病について本で研究したり、自分のこ とは自分でする、自由にどこへでも出す、家のこと へ協力させる、食事への配慮など、私が消極的に ならないよう努力しているようです。ごく当たり前のこ とをしているようですが、私にとっては大変ありがた く感じてしまします。尚三番目には、ロータリーの仲 間をはじめとするすばらしい同級生に恵まれたとい うことです。その人たちの励ましと応援があったから でしょう。そして妻の愛に感謝し、共にもう少し生き たいと思います。

例会後理事会を開きます。



〒293-0042 富津市小久保2868 さぶ波館 Sazanami-kan 2868 Kokubo Futtsu-shi Chiba-ken, Zip code 293-0042 Tel.0439-65-3373 Fax.0439-65-3304 URL http://www.futtsuchuo-rotary.org



## 幹事報告

高橋裕之 幹事



- 1. 10月のロータリーレートは、1ドル=120円です
- 2. RLIパートIの案内(回覧)
- 3. 我孫子RC例会場変更連絡 場所:川村学園女子大学
- 4. 財団室NEWS10月号(回覧)
- 5. 管理運営委員会よりクラブ会計に関するアンケート(回答済)
- 6. 台風18号による洪水被害への義捐金のお願い(回覧・BOX)
- 7. ガバナー月信13号配布(旧年度)(配布)
- 8. ロータリーの友10月号(配布)
- 9. 米山豆辞典(配布)

#### 結婚祝



山田昌雄・麗子 昭和46年10月10日 高橋裕之・良重 昭和62年10月16日 須藤 隆・弥生 昭和46年10月24日 千葉一利・典子 昭和41年10月25日



コスモス

## 誕生祝



山田昌雄 昭和22年10月1日 小野恒靖 昭和18年10月19日 高橋裕之 昭和35年10月30日

## 結婚祝一言

須藤 隆 会員

誕生祝に神戸のプリンを頂きました。家内のお好みです。私が結婚したのは富津市が市政になった昭和46年の10月24日ですから結婚して44年になります。

私が企業勤めをリタイアーしてロータリーに入会して丸7年になります。子供たちが家を離れてからは、もう10年近くになりますが、二人だけになった時に今までお父さん、お母さんと呼び合っていたのをやめ、それぞれ名前呼び合うようにしました。当初は時々家内をお母さんと呼ぶと私は貴方のお母さんではありませんとそっぽを向かれました。今ではすっかり慣れてお互い名前を呼び合うようになりました。

今は夫婦 2 人の生活です。幸いにも二人とも元 気ですのでお互い相手の行動に干渉せず、食事 以外は自主独立を尊重して、好きなことをしてでき るだけ外に出るようにしております。外に出ていろい ろな人と会い、体を動かすのがボケ防止にもっとも よいのではないかと思っております。今後ともよろし くお願いします。

## 結婚 · 誕生祝一言

山田昌雄 会員

皆様、誕生結婚のお祝いありがとうございました。 私は昭和22年10月1日に生を受け本日で68才に なりました。良くこの年まで無事来れたものだと、両

#### 親・妻に感謝しています。

妻とは昭和46年に結婚し、結婚生活44年になりますが、家を空けることの多い私にとって、子育てから農業、そして孫の面倒までほとんど一人でこなしてきたので、全く頭が上がりません。

今回は私の大好きな馬刺し、妻の好きなカステラ を頂きましたが、昨日は二人で出かけてしまい食べ られませんでした。今夜が楽しみです。

### 高橋裕之 会員

結婚、誕生共に経過年数が重なるにつれ、最近では色々と衰えが見えて参りました。経年劣化というのでしょうか、先々週あたりに、突然、鳩尾から背中に痛みが走り、遂に膵臓でも壊れてしまったかと心配しました。

検査の結果、大きな病は無かったのですが、そ ろそろ生活態度を見直す時期に来たのかもしれま せん。年齢的に、様々なお役目が回ってくる時でも あるので、注意したいと思います。

# 誕生祝一言

小野恒靖 会員

誕生祝を頂き有り難うございました。今年も卓球 で千葉県代表として全国大会に出場します。元気 に過ごせることが何よりだと思っています。

先日、次年度ガバナー補佐会議があり、当クラブ の50周年記念が来年の11月12日に開催されるの で、地区の行事を重ねない様にお願いしてきました。

# 委員会報告

### 口財団·米山委員会

須藤 隆 米山担当部長

今月は米山月間です。例年、米山月間に合わせて、皆様に米山奨学会への寄付のご協力をお願い しております。

普通寄付の年間4,000円は年会費から充当し、 特別寄付について今月末までに皆様から寄付をい ただきたくお願いします。寄付の金額としては一人 10,000円以上を目標としております。

たいへんお願いしにくいことではありますが皆様 のご理解ご協力をよろしくお願いします。

#### 卓話

# 「マイナンバーがやってくる」

鈴木 勉 会員



本日の卓話は、今日届いた「広報ふっつ」にも大きく載っていたマイナンバー制度についてお話しようと思います。

マイナンバーというのは、ご存知のとおり国民一人に1つの番号がつけられるわけですが、国民全てに番号をつけて管理しようという考えは、古くは佐藤栄作内閣の時代に「国民総背番号制」という名前で導入を目指した事があります。この計画は頓挫しましたが、その後も同様の議論は繰り返され、今回のマイナンバー制度の原形ともいえる関連法案が民主党政権時代に提出されました。その後、政権が変わって自民党になって改めて提出され可決されたものです。

マイナンバーは12桁の番号ですが、その番号が 10月から全国で一斉に通知されます。皆さんのもと には「通知カード」というカードが届きます。これが、 簡易書留で郵送されるとの事で、これだけの数の 書留郵便をはたして郵便局は対応しきれるのだろう かと心配してしまいます。「広報ふっつ」では富津市 は5日から順に発送するから遅い人は11月下旬く らいになると書いてありました。

ちなみに番号は、システムでランダムに採番されるので家族でも連続していないそうです。これは一人の番号からその家族の番号が推測される事を防ぐためだそうです。

では、この1億以上の国民に番号をつけようという大掛かりなしくみは一体、何のために行うのでしょうか。 内閣はその目的について次の3つを挙げています。

1. 「公平・公正な社会の実現」

- 2. 「行政の効率化」
- 3. 「国民の利便性の向上」

どれも、私達にとって実現してほしい立派な目的ですが、今ひとつ具体性にかけていてイメージがわきません。行政の効率化では、全体でどれくらいの効果があるのか、時間の短縮や人員の削減がどれくらい見込めるのか、これを試算するのは不可能としても、一つや二つの具体例があればいいのですが。また、国民の利便性についても同様、こんな場合に、こういう書類が必要だったのが要らなくなるとか、わかりやすい事例があれば、この制度の導入で多少煩わしい手続きがあっても、国民は理解すると思います。そういう点で政府のPRは不十分だと言わざるを得ません。

さて、来年の1月から年金や雇用保険の資格取得やその他の社会保障の行政手続にはこの通知された番号が必要になります。これだけだと、行政手続きが必要ない人にはあまり関係のないように思えますが、やがては、金融機関つまり銀行、証券会社、保険会社では個人番号がないと取引できなくなります。これが法的に義務化されるのは6年後なのですが、3年後から任意でマイナンバーを登録する事が始まります。取引を行う国民も手間がかりますが、金融機関にとっては、その際の本人確認の作業や蓄積するマイナンバーの管理などセキュリティーの問題も含めかなりの負担がしいられることになります。

しかし、先に話した3つの目的のように、この制度は、多少苦労しても、導入し軌道にのれば、将来的に様々なメリットがあることは間違いありません。

人に番号をつけるというしくみそのものは、既に 私達の社会生活の中で様々な分野で活用されて います。学校に入るとまず出席番号がつけられ、大 人になれば運転免許証や保険証の記号番号、クレ ジットカードの番号、会社での社員番号など挙げれ ばきりがありません。これらの番号はその人の持つ 様々なデータとその人をひもづけするインデックス みたいなものだと私は考えています。

このように子供の頃から私達はいろいろな番号をつけられ、それを使ってきましたが、今、新たにかって経験した事のない規模での番号をつけられる事になります。

マイナンバー制度は実施前から様々な問題点も 指摘されていますし、実際に運用となるといろいろ な点で不具合も出てくるでしょう。制度自体の是非 はともかく、法令化している以上、これから私たちは、 この12桁の番号とつきあって生きていかねばなりま せん。このマイナンバー制度の初期費用は約2,70 0億円といわれております。この番号により本当に 国民の利便性が高まり有益なものとなるか見守って いきたいと思います。

#### ====BOX

金子光晴 親睦担当委員

\*高橋裕之 結婚・誕生祝を頂いて

\*山田昌夫 ""

\*須藤隆 結婚祝を頂いて

\*千葉会長 " "

\*小野恒靖 誕生祝を頂いて

鈴木 勉 バンドのメンバーとして演奏させ

て頂き、又卓話を聞いて頂き

栗原典子 潮の香園さん・ふれあいの集い

に親子で参加させて頂き感謝

\*印は1,000円より上 合計16,000円

#### 出席報告

白石幸久 出席担当委員

区分	会員数	出席	欠席	MUp	出席率
今 回	27/25	21	4		84. 00%
前 回	27/26	18	6	3	80.77%
前々回	27/26	22	4	1	88. 46%

総会員数 : 28名-休会1名=27名

今回、もし出席規定適用者がもう1人出席すると88%になります。つまり1人で4%出席率を押し上げます。 出席規定免除者の場合は、84.62%で0.62%の押し上げです。

出席担当にとって規定適用者の力は偉大です。 奉仕の機会の知り合いも増えるメークアップをご検 討下さい。

#### 理事会報告

次回会報(又は、別紙)